

Les nouveaux conseillers enfants élus !



Mardi 12 juin, le Conseil Municipal des Enfants s'est renouvelé. Résultats du scrutin.

Professions de foi, bulletins et enveloppes de vote, isolements, urne et liste d'émargement... Mardi 12 juin, la salle René Bertrand avait des airs de dimanche électoral. En effet, le Conseil Municipal des Enfants s'est renouvelé ! Toute la journée, 254 écoliers goulainais se sont succédé aux urnes pour désigner 6 de leurs 12 représentants. Afin qu'ils appréhendent pleinement les notions de vote et de citoyenneté, rien n'avait été laissé au hasard puisque certains d'entre eux ont même endossé le rôle d'assesseur ou de scrutateur. À l'issue du dépouillement réalisé conjointement par des enfants et des adultes, Marcelle Chapeau, Maire, a proclamé les noms des nouveaux élus : Inès Carvalho, Margaux Dumortier, Maxime Guivarch, Pauline Lambert, Lou Masson-Legrand, Lucas Voleau. Mercredi 27 juin, ils entameront leur mandat aux côtés de Thomas Boisgard, Charlotte Bosseau, Maëlle Bouhourd, Paul Fournier, Léa Jacopy et Justine Riou.

Après 2 ans, Gabin Bédel, Alizée Goulet, Maxime Guerry, Marie-Lou Leroy, Méline Saudeau et Madeleine Selosse rendront leur écharpe de conseiller. Merci à eux pour leur investissement et leur esprit fertile !

École La Châtaigneraie

Inscrits	Votants	Bulletins nuls	Suffrages exprimés
151	146	1	14

- Voix obtenues par les 3 candidats élus

Maxime Guivarch	Inès Carvalho	Lucas Voleau
71	61	61

École Sainte-Radegonde

Inscrits	Votants	Bulletins nuls	Suffrages exprimés
110	108	1	107

- Voix obtenues par les 3 candidats élus

Lou Masson-Legrand	Pauline Lambert	Margaux Dumortier
48	45	45